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2023-2024 年度 

国際ロータリー会長 ／ ゴードンＲ．マッキナリー   会長／ 清原 正幸   副会長／ 來間 久 

２６９０地区ガバナー／ 石倉 貞昭         幹事／ 松浦 剛司   会 計 ／ 小汀 泰之 

 

■■■ 例会プログラム ■■■  

例 会 日 卓 話 者 演  題 

5 月 16 日 
会員 杉原 朋之  

会員 田中 浩史 
地区 クラブ活性化ワークショップ 報告 

5 月 23 日 
元出雲市教育委員 

 金築  千晴   様 
 

5 月 30 日 休  会  

6 月 6 日 
会員増強・会員維持 

委員会 

夜間例会 18：30～ 

～ 親睦趣味の会 （ 囲碁・お茶・ゴルフ ) 

6 月 13 日 国際奉仕委員会   

■■■ 出席報告 ■■■   

会員数 出席者数 欠席者数 出席率 

38 25 13 (6) 78.13 

■■■ 欠席者 ■■■   

 荒木・大谷厚・大谷良・槇野・園・石原・園山  

（黒田／牧野／釜屋／福田／持田／高砂） 

■■■ 来訪者 ■■■   

 な   し 

■■■ メークアップ ■■■     

5/12  来間・原伸・小汀・杉原・田中・大谷良 (クラブ活性化ワークショップ)   

********************************************************************* 

■■■ 次回例会受付当番 ■■■   

（5 月 23 日） 安食  賢／太田哲也／園山  繁 

（6 月   6 日） 川上  亨／杉原朋之／高砂明弘 

■■■ 近隣クラブ例会情報 （メークアップを考えましょう） ■■■  

月 出雲中央   6/1  6/24 (－)   松江南   6/17・24 

火 出雲   6/18  6/25 (－) 松江しんじ湖    6/18・25 

水 大社   5/22   5/29 (－) 松江   6/19  5/29・6/26 (－)   

木 (－) ； ビジター受付 なし 松江東  6/20  6/27(－) 

金 出雲南    5/17・6/21   5/31・6/28(－)  

■■■ 会長挨拶 ■■■  

本日もお集まりいただきありがとうございます。 

今週の日曜日に次年度のクラブ活性化ワークショップが岡山でありました。参

加された次年度役員の皆様、ご苦労様でした。この中に、次年度会員増強

の会議もあり、このあと例会行事にて報告があります。宜しくお願いします。 

 本年度も残り少なくなりましたが、残りの時間をぜひ全員で会員増強に充て

て頂きたいと思います。一人でも多くの人に入会を促していただきたいと思いま

す。会員増強はクラブが存続していくうえで最も大切な活動の1つです。 

 ロータリーのホームページに RI 会員増強委員会より、増強についてのツール

キットが出ていました。少しご紹介させていただきたいと思います。 

最近では起業や事業を通じて社会をけん引し、地域社会に貢献している

若い世代が増えています。若きリーダーたちは、異業種間交流や社会貢献活

動に関心を抱いている人が少なくありません。「ロータリー入会の資格を十分に

備えた、これらの若い世代をクラブに迎え入れることは、ロータリーとクラブの未来

にとっての必須課題です。」 

1・はじめに 

最近では、テクノロジーの変化によって、あらゆるものを自分用にカスタマイズ

でき、何でも手に入れることができ、モノを所有するだけでは物足りないと感じる

若者が多くいます。 

そこに共通するのが「体験の追求」です。体験を通じて地域社会のために役立

ちたいという思いです。そのチャンスを得られるのがロータリーです。 

若い世代は情熱を注ぐことのできる何かを求めています。地域社会とつなが

り、その発展に貢献し、経験豊かな人たちとの交流を通じて自分の可能性を

広げたいと望んでいます。それができるのがロータリーです。 

幅広い年代、平田 RC も９０歳の大先輩～４０代の若手までが所属して

います。ロータリーでは、社会的な肩書や職業が何であれ、みんなが仲間とな

って友情を深め、地域社会のために一緒に活動します。伝統と革新が共生し、

信頼と尊重の心で世代をつなぐのがロータリーです。 

本年、平田 RC は節目である創立５０周年を迎えました。ここを新たな５０

年へのスタートとしてしっかり伝統を継承し、また新しい取り組み（革新）を取り

入れながら歩んでいかねばなりません。そのためには何回も言いますが、会員の

増強は必須であります。どうかみんなで力を合わせ自身の身近にいらっしゃる

魅力ある人材にお声をかけて頂きたいと思います。 

ツールは、1 から 6 までありますがすべてをご紹介すると杉原次年度委員長

がお困りになられますのでツール 1 のみの紹介とさせていただきます。会員増強

活動のお願いを申し上げまして本日の会長挨拶とさせて頂きます。 

■■■ 幹事報告 ■■■  

１．例会変更 

○ 出雲RC        6/18(火)  最終例会(夜間) ホテル武山荘 

ビジター受付  11：30～12：30  ホテル武山荘 

○ 出雲南RC      6/21(金)  最終例会(夜間)  

 ビジター受付  11：30～12：30  事務局 

○ 松江RC          6/19(水)  最終夜間例会   

ビジター受付  12：00～12：30  ホテル一畑 

○ 松江東RC      6/20(木)  最終夜間例会 

   ビジター受付  12：00～12：30  ホテル一畑 

○ 松江南RC      6/17(月)  最終夜間例会 

 ビジター受付  12：00～12：30 松江エクセルホテル東急１Fロビー 

○ 松江しんじ湖RC   6/18(火)  最終夜間例会 

ビジター受付  12：00～12：30  ホテル一畑 

２．休   会  

○   出雲RC        6/25(火)     定款による      受 付   な し 

○ 出雲南RC      6/28(金)             〃          〃 

○ 松江RC         6/26(水)                〃  

○ 松江東RC          6/27(木)  

○ 松江南RC          6/24(月)      定款による 

 ビジター受付  12：00～12：30 松江エクセルホテル東急１Fロビー 

○ 松江しんじ湖RC   6/25(火)    定款による 

ビジター受付  12：00～12：30  ホテル一畑 

３．新会員候補者紹介 

    ☆ 牧野 晴彦様 S50 (1975 )． 1．23 生 



                     医療法人社団 牧野内科医院  副院長 

   クラブ細則に従い異議のある方は本日より7日以内に書面をもって 

お申し出下さい。 

■■■ 理事会決定事項 ■■■ 

○牧野昭雄会員から 5 月末での退会届提出。  受 理 

○福田磨寿穂会員 5/10～6/9 まで出席規定免除の申請。承認可決 

■■■ 委員会報告 ■■■  

情報・雑誌委員会 ： ロータリーの友 5月号の紹介 

プログラム委員会 ： 年度末までの予定のお知らせ 

■■■ スマイル ■■■   

森山(出雲南)  (久しぶりにお茶クラブに招かれ皆様にお目にかかれて嬉しい

です。無事に50周年おめでとうございました。) 

清原・松浦 (森山様ようこそ起こし下さいました。次年度クラブ活性化ワーク

ショップ参加お疲れ様でした。) 

恒松  (宗匠御指導よろしくお願い致します。   

5月19日の出雲災害復興支援展にお出かけ下さい。） 

太田 (所用のため早退します。） 

田中 (森山先生本日は平田ロータリークラブにようこそおいでいただきありがとう

ございました。） 

來間 (本日5/12(日)開催の地区 クラブ活性化ワークショップの報告、どうぞ 

よろしくお願いします。 森山様、例会後宗春の会よろしくお願いしま 

す。） 

■■■ 例会プログラム ■■■ 

クラブ活性化ワークショップ報告 

  5/12(日)  13：00～  岡山コンベンションセンター 

 

「クラブ活性化のための会員増強」についての報告 

次年度会員増強・会員維持委員会 

委員長  杉原朋之 

ロータリー会員数の現状 

国内ロータリー会員数 1996 年 13 万人をピークに 2000 年は 12 万人、2011

年9万人、2023年8万4千人と減少  

なぜ会員増強をするのか・・・・ 

１）会員増強というのは、ロータリーの活動を発展させ継承し、 そしてクラブの存

続意義と更なる発展のために大変重要な手法 2)新会員が入会するとクラブ

内が活性化する 3)新会員の入会は、現会員にとってもロータリーを改めて学ぶ

場になる。 

会員増強によって3つの大きな効果がある。 

何を心がけて・何をすれば？・・会員増強ができるのか・・・ 

ロータリーの会員増強の三要素について 

１）新クラブの結成 

衛生クラブ・・ローターアクト・・RCC 結成 設立するもとによって会員増強につ

ながる 

２）既存会員の維持・退会防止 

クラブとして、時代の変化、社会の変化にともなってクラブ運営、奉仕活動、固

定観念にとらわれず 柔軟性をもって会員が納得するようなクラブ運営、独自

の活動をしていく必要がある。 

会員同士のコミュニケーション、親睦を深めることが退会防止につながる。 

ロータリーを楽しんで、好きになる 

３）新しい会員の勧誘・獲得 

クラブ全会員で同じ共通認識を持って取り組むことが大切であるということ、ま

たすぐに結果が出るものではないので、一つ一つの積み重ねと継続することが

重要である。 

   講演 「ロータリーを育てよう」 

次期地区ラーニングファシリテーター  佐藤 芳郎 氏  

 

次年度ロータリー財団委員会 

委員長  田中浩史 

 

ファシリテーターとは「グループや組織がより協力し、共通の目的を理解し、目的

達成のための計画立案を支援する人」 

   

ロータリーは過去にこだわらずに時代とともに変わらなければならない。今の若い

人たちの情報源はスマホやパソコンでインターネットのホームページやＳＮＳで情

報の伝達速度は過去とは比較にならないほど早く、公共イメージ向上のため

のクラブの素晴らしい活動の報告は積極的にネットをかいしてインパクトのある

情報発信が必要不可欠である。そしてロータリーのマークも時代とともに変化し

ている。デザインや色やフォントも細かく規定されているのでネットに公開するとき

は最新の注意をお願いしたい。各クラブのロータリー旗は高価なので周年など

の大きなイヴェントで更新しされてはいかがか。 

国際的な寄付で成り立っているポリオ根絶の事業は達成の目前まで来ている

があと少しのためには膨大な資金を必要としている。ポリオ根絶はかつて地球

上から天然痘を根絶したように、世界的な歴史上の快挙となるであろう。 

ドル建てのロータリーレートが円安とともに少しずつ上昇して会員の負担が重く

のしかか花っているのは心苦しいが、あと少しの目的の達成のために協力をお

願いしたい。 

 

 


